

Märchen im Schuhkarton

Im Rahmen der Unterrichtsreihe Märchen im Deutschunterricht, gestaltete die Klasse 5F4, unter Leitung von Frau Erkel, ihr Lieblingsmärchen im Schuhkarton. Die Kinder wählten eine Stelle aus ihrem Lieblingsmärchen aus und stellten diese mit Hilfe ihrer Märchenkisten der Klasse vor. Bei der Ausgestaltung der Kisten waren keine Grenzen gesetzt, sodass die unterschiedlichsten Materialien zum Einsatz kamen und zu ganz unterschiedlichen und kreativen Ergebnissen führten. Die Kisten sind derzeit in den Ausstellungsvitrinen des Verwaltungsfloors zu bestaunen.





Die Klasse 5F4 bei der Arbeit im Kunstraum.